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-------------------------------------------------ATA  Nº 2---------------------------------------------------

----- Aos catorze dias do mês de novembro  de dois mil e treze, pelas 10h30, reuniu 

extraordinariamente na sua sede em Caldas da Rainha, o Conselho Intermunicipal da 

Comunidade Intermunicipal do Oeste.--------------------------------------------------------------

----- Estiveram presentes os Senhores: Dr. Carlos Manuel Soares Miguel, Presidente do 

Conselho Intermunicipal da Comunidade Intermunicipal do Oeste e Presidente da 

Câmara Municipal de Torres Vedras, Dr. Fernando Manuel Tinta Ferreira e Dr. António 

José Ferreira Sousa Correia Santos, Vice-Presidentes do Conselho Intermunicipal e 

Presidentes das Câmaras Municipais de Caldas da Rainha e Peniche, respetivamente.------ 

----- Estiveram ainda presentes os senhores Presidentes: Dr. Paulo Jorge Marques Inácio, 

Prof. Pedro Miguel Ferreira Folgado, Dr. André Filipe dos Santos Matos Rijo, José 

Manuel Gonçalves Vieira, Dr. José Bernardo Nunes, Engº João Duarte Anastácio de 

Carvalho, Dr. Walter Manuel Cavaleiro Chicharro, Engº Humberto da Silva Marques e 

Engº José Alberto Quintino, Presidentes das Câmaras Municipais de  Alcobaça, 

Alenquer, Arruda dos Vinhos, Bombarral, Cadaval, Lourinhã, Nazaré, Óbidos e  Sobral 

de Monte Agraço, respetivamente.------------------------------------------------------------------

----- Participou na reunião o Dr. André Macedo, Secretário Executivo da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste, de acordo com a convocatória, ofício 2013/0506, datado de 

01.11.2013.---------------------------------------------------------------------------------------------

----- A reunião foi secretariada pela Dra. Helena Abreu, Técnica Superior e Maria de 

Jesus Manique, Assistente Técnica da OesteCIM.------------------------------------------------

------ Hora de Abertura------------------------------------------------------------------------------

------ Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente da Câmara Municipal de Torres 

Vedras, declarou aberta a reunião quando eram dez horas e trinta minutos, com a seguinte 

ordem de trabalhos:------------------------------------------------------------------------------------

Ponto 1. Aprovação da ata da reunião anterior; -------------------------------------

Ponto 2. Aprovação do Regimento do Conselho Intermunicipal;---------------------------

Ponto 3. Aprovação da lista ordenada dos candidatos a membros do secretariado 

executivo intermunicipal;-----------------------------------------------------------------------------
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Ponto 4. Nomeação de substituto nas faltas e impedimentos do tesoureiro;-------------------

Ponto 5. Ratificação dos despachos dos procedimentos enviados para o Conselho 

Intermunicipal, por despacho do ex-Presidente do Conselho Executivo-----------------------

- Prestação de Serviços de representação Jurídica AD12/2013- Serviços de Consultoria 

em Gestão de Projetos - AD13/2013----------------------------------------------------------------

- Licenciamento Microsoft para CTU---------------------------------------------------------------

- Cessão da posição contratual-fornecimento serviços Upgrade ao abrigo SAMA----------

-  Cessão da posição contratual - prestação de serviços manutenção AVAC-----------------

-  Parecer Prévio---------------------------------------------------------------------------------------

Ponto 6. Problemática do horário de trabalho entre as 35/40 horas dos trabalhadores da 

OesteCIM; ----------------------------------------------------------------------------------------------

Ponto 7. Quotização/comparticipação mensal outubro/novembro/2013;----------------------- 

Ponto 8.  Modificação Orçamental nº 11;----------------------------------------------------------

Ponto 9.  Situação Financeira da OesteCIM;------------------------------------------------------- 

Ponto 10 – Outros Assuntos de interesse intermunicipal;---------------------------------------- 

----- Ponto 1. Aprovação da ata da reunião anterior------------------------------------------

----- Foi dispensada a leitura da ata nº 1 da reunião ordinária de 29/10/2013 em virtude do 

seu texto ter sido previamente distribuído pelos membros presentes e não havendo 

nenhuma correção, foi a mesma logo assinada.----------------------------------------------------

----- Ponto 2. Aprovação do Regimento do Conselho Intermunicipal----------------------

----- O Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal, colocou à consideração dos membros 

presentes a aprovação do Regimento do Conselho Intermunicipal, tendo sido o mesmo 

aprovado por unanimidade, cuja cópia ficará apensa à presente ata.---------------------------

----- Ponto 3. Aprovação da lista ordenada dos candidatos a membros do 

secretariado executivo intermunicipal-----------------------------------------------------------

----- Nesta altura, o Sr. Secretário Executivo ausentou-se da sala. O Sr. Presidente do 

Conselho Intermunicipal informou que tinha uma proposta, que é igualmente subscrita 

pelos Srs. Vice-Presidentes, mediante a qual se propõe que a lista ordenada seja 

constituída pela indicação do Sr. André Luís Valadão Coelho Rocha de Macedo para 

primeiro-secretário. A proposta mereceu a aceitação de todos os presentes, tendo-se  
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procedido à votação, por escrutínio secreto. Contados os votos, a proposta supra 

mencionada foi aprovada com 12 votos a favor, ou seja, por unanimidade dos presentes. -

----- O Conselho Intermunicipal, nos termos do nº 1 do artigo 94.º do Anexo I da Lei nº 

75/2013, de 12 de setembro, aprovou, por unanimidade, propor à Assembleia 

Intermunicipal a seguinte lista ordenada dos candidatos a membros do secretariado 

executivo intermunicipal: Primeiro-Secretário: André Luís Valadão Coelho Rocha de 

Macedo.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Ponto 4. Nomeação de substituto nas faltas e impedimentos do tesoureiro---------

----- Presente informação dos serviços técnicos nº 13/0176, datada de 07.11.2013 a qual 

se passa a transcrever:---------------------------------------------------------------------------------

----- “Considerando que, na Comunidade Intermunicipal do Oeste as funções de 

tesoureiro são exercidas pelo assistente técnico Manuel Quintela Martins Salvador, não 

se encontrando designado qualquer trabalhador que o substitua, nas funções como 

tesoureiro, nas suas férias, faltas, licenças e impedimentos;------------------------------------

Considerando que, a Técnica Superior Isa Mónica Antunes Lourenço, tem desempenhado 

a atividade no âmbito da Divisão Financeira ao longo deste tempo, com rigor, 

competência assumindo os valores e regras que este serviço exige.---------------------------

Assim, face ao exposto, coloca-se à consideração superior, que a Técnica Superior Isa 

Mónica Antunes Lourenço substitua o tesoureiro Manuel Quintela Martins Salvador, nas 

suas férias, faltas, licenças e impedimentos, com direito a abono para falhas nos termos 

do Decreto-Lei n.º 4/89 de 6 de Janeiro, na sua redacção actual.”----------------------------

----- O Conselho Intermunicipal deliberou por unanimidade aprovar, que a Técnica 

Superior Isa Mónica Antunes Lourenço, substitua o tesoureiro nas suas faltas e 

impedimentos, nos termos constantes da informação dos serviços.-----------------------------

-----Ponto 5. Ratificação dos despachos dos procedimentos enviados para o Conselho 

Intermunicipal, por despacho do ex-Presidente do Conselho Executivo------------------

- Prestação de Serviços de representação Jurídica AD12/2013- Serviços de Consultoria 

em Gestão de Projetos - AD13/2013----------------------------------------------------------------

----- Perante algumas dúvidas suscitadas pelos membros do Conselho Intermunicipal, 

relativamente a este procedimento, o Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal sugeriu 
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que para uma melhor apreciação, o mesmo seja presente na próxima reunião, tendo sido 

aceite por unanimidade.-------------------------------------------------------------------------------

----- Licenciamento Microsoft para CTU-----------------------------------------------------------

----- O Conselho Intermunicipal deliberou por unanimidade ratificar, sendo ainda 

presente para conhecimento do Conselho o Relatório  Preliminar, conforme nota interna 

dos serviços, datada de 13.11.2013.-----------------------------------------------------------------

------ Cessão da posição contratual-fornecimento serviços Upgrade ao abrigo SAMA-----

------  Cessão da posição contratual - prestação de serviços manutenção AVAC------------

------ Parecer Prévio----------------------------------------------------------------------------------

----- Os restantes procedimentos apresentados, bem como o parecer prévio, foram 

ratificados por unanimidade.-------------------------------------------------------------------------

----- Ponto 6. Problemática do horário de trabalho entre as 35/40 horas dos 

trabalhadores da OesteCIM -----------------------------------------------------------------------

----- Presente a nota interna nº 8 datada de 06.11.2013, dos serviços jurídicos, a qual se 

transcreve na integra:---------------------------------------------------------------------------------- 

-----“Considerando a entrada em vigor, no passado dia 29 de setembro corrente, da Lei 

nº 68/2013, de 29 de agosto, diploma legal que estabelece a duração do período normal 

de trabalho dos trabalhadores em funções públicas e procede à quinta alteração à lei nº 

59/2008, de 11 de setembro, à quarta alteração ao decreto-Lei, nº 259/98, de 18 de 

agosto e á quinta alteração à Lei nº 2/2004, de 15 de janeiro;---------------------------------

----- Considerando que, a Comunidade Intermunicipal do Oeste estando obrigada ao 

princípio da legalidade, aplicou a partir daquela, o novo período normal de trabalho a 

todos os seus trabalhadores, passando o mesmo a ser de oito horas por dia e quarenta 

por semana;---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Considerando que, a Comunidade Intermunicipal do Oeste existem trabalhadores 

sindicalizados, nos seguintes Sindicatos: STE – Sindicato dos Quadros Técnicos do 

Estado e Entidades com Fins Públicos, e, STAL – Sindicato Nacional dos Trabalhadores 

da Administração Local e Regional, nomeadamente:--------------------------------------------

STE – João Manuel Carvalho de Almeida Rego;--------------------------------------------------

STAL:----------------------------------------------------------------------------------------------------
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-Ema Maria Madeira Rodrigues;--------------------------------------------------------------------

-Rogério Paulo Moura Duarte; ---------------------------------------------------------------------

-Dina Maria do Rio Vidinha; ------------------------------------------------------------------------ 

-Luís Miguel Vitorino Martins; ---------------------------------------------------------------------

-Manuel Quinta Martins Salvador;------------------------------------------------------------------ 

-Alexandre Luís Antunes.-----------------------------------------------------------------------------

----- Considerando que, os Sindicatos supracitados intentaram providências cautelares 

ao abrigo do artigo 120º do Código de Processo nos Tribunais Administrativos, com 

vista à suspensão da eficácia da decisão que alterou o horário de trabalho dos seus 

associados, sendo que foram rececionadas na Comunidade Intermunicipal do Oeste as 

respetivas citações, para deduzir oposição, bem como o despacho Liminar que admite o 

requerimento cautelar, devem os serviços proceder em conformidade e suspender a 

alteração do horário do trabalho aos trabalhadores sindicalizados, devendo os mesmos 

terem o seguinte horário de trabalho aos trabalhadores já citados, devendo os mesmos 

terem o seguinte período normal de trabalho:-----------------------------------------------------

-Período da manhã – das 9H às 12H30;-----------------------------------------------------------

-Período da tarde – das 14H às 17H30.”----------------------------------------------------------

------ Face ao exposto e troca de impressões entre os membros presentes, o Conselho 

Intermunicipal deliberou, por unanimidade, que a partir de hoje seja aplicável o horário 

das trinta e cinco horas semanais a todos os trabalhadores da OesteCIM, conquanto deve 

ser salvaguardado o regular funcionamento dos serviços. ---------------------------------------

----- Ponto 7. Quotização/comparticipação mensal outubro/novembro/2013------------

----- Presente as informações nºs 13/169 de 11.10.2103 e 13/0173 de 30.10.2013, 

anexando mapas indicativos do valor da quotização/comparticipação proposta para 

outubro e novembro, atendendo à aprovação do orçamento para 2013 e à execução da 

despesa prevista para os referidos meses, conforme informações apensas à presente ata.---

----- O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.------------------------------------------

----- Ponto 8.  Modificação Orçamental nº 11---------------------------------------------------

----- O Conselho Intermunicipal deliberou aprovar por unanimidade, a modificação 

orçamental, constituída pela alteração ao orçamento da despesa nº 10 e alteração às 
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Grandes Opções do Plano nº 11, conforme informação técnica dos serviços nº 13/0175, 

datada de 01.11.2013, apensa à presente ata.------------------------------------------------------

----- O Conselho Intermunicipal deliberou por unanimidade aprovar.-------------------------

----- Ponto 9.  Situação Financeira da OesteCIM----------------------------------------------

----- O  Secretário Executivo, Dr. André Macedo fez em resumo o ponto de situação, 

relativamente à Pisoeste e ADRO, conforme mapas distribuídos previamente a todos os 

membros do Conselho Intermunicipal.-------------------------------------------------------------

----- Foi também distribuído os mapas com o ponto de situação das dívidas dos 

Municípios, tendo o Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal solicitado um esforço por 

parte dos Municípios, no sentido de se tentar encontrar as melhores formas de cumprir os 

planos de pagamento, assunto que terá que ser tratado à posteriori com cada Município.---

----- O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.------------------------------------------

----- Ponto 10 – Outros Assuntos de Interesse Intermunicipal------------------------------

----- O Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal informou que após diversos contactos 

efetuados com o Município de Sobral de Monte Agraço, pelo Professor Universitário 

Monteiro Figueira, foi contactado por este, com a pretensão da OesteCIM poder aderir a 

um processo que possa levar a contactos sociais e económicos e possível geminação com 

uma cidade região no Irão.----------------------------------------------------------------------------

----- Submetido à consideração dos presentes o Conselho Intermunicipal deliberou por 

unanimidade,  informar do interesse do contacto e da visita, no entanto nesta altura em 

que se está a iniciar e organizar o novo mandato, a mesma revela-se inoportuna.------------

----- O Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal informou que no dia 21/11/2013 vai 

realizar-se uma reunião informal, para apresentação do ponto de situação dos projetos em 

curso da OesteCIM. -----------------------------------------------------------------------------------

Também no dia 21/11/2013 vai realizar-se na OesteCIM a reunião da Comissão de 

Autorização Comercial (COMAC), pelas 10h00, com o objetivo de informar qual o 

Presidente de Câmara que representará o Oeste nas referidas reuniões. Para o efeito foi 

reconduzido o Presidente da Câmara Municipal do Cadaval, Dr. José Bernardo Nunes, até 

apresentação de nova proposta. ---------------------------------------------------------------------

----- O Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal informou ter recebido uma 
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comunicação a solicitar o nome do Presidente de Câmara representante no Agrupamento 

dos Centros de Saúde Oeste Sul. O Agrupamento contempla os Municípios de Cadaval, 

Lourinhã, Sobral de Monte Agraço, Torres Vedras e Mafra. Para o efeito foi reconduzido 

o Sr. Presidente da Câmara Municipal da Lourinhã, Dr. João Duarte Anastácio de 

Carvalho, até apresentação de nova proposta. -----------------------------------------------------

------ O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Peniche, referiu que deveriam nomear 

também o Presidente de Câmara para se fazer representar no Agrupamento dos Centros 

de Saúde Oeste Norte, que contempla os Municípios de Alcobaça, Bombarral, Caldas da 

Rainha, Nazaré, Óbidos e Peniche. Informou que quem tem desempenhado essas funções 

é a Enfermeira Clara Abrantes, Vereadora no Município de Peniche e sugeriu que lhe 

fosse solicitado uma informação sobre o desenvolvimento do trabalho no âmbito do 

Agrupamento. Também neste caso, e para o efeito, foi reconduzida a Enfermeira Maria 

Clara Escudeiro Santana Abrantes, até apresentação de nova proposta. -----------------------

----- Os referidos representantes para os Agrupamentos do Centros de Saúde Oeste Sul e 

Oeste Norte deverão ser comunicados pelos Srs. Presidentes das maiores Autarquias do 

Oeste Sul e Norte, nomeadamente Alcobaça e Torres Vedras. ---------------------------------

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Óbidos informou que no âmbito da 

Candidatura OesteLED é conveniente que os orçamentos de cada Município contemplem 

a referida candidatura e a execução prevista para o ano 2014. Vai solicitar ao Diretor da 

Agência, Engº Rogério Ivan, o envio dos valores correspondentes a cada Município. 

Informou, igualmente, que estão na iminência de devolver cerca de 90 mil euros por 

conta do financiamento da candidatura da Agência Regional de Energia e Ambiente do 

Oeste. Não tendo recebido dinheiro dos Municípios não avançaram com a contratação de 

pessoas para a Agência, sob pena de criarem um problema de tesouraria. Tentaram fazer 

uma reprogramação da rubrica de recursos humanos para outras rubricas, mas tal não foi 

possível junto da Gestora da União Europeia. A Agência tem os 90 mil euros para 

devolver mas vão ter que discutir o problema da manutenção da Agência de Energia por 

conta do projeto OesteLED.-------------------------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal do Bombarral deu informação que no âmbito 

da extinção dos tribunais, esteve numa reunião realizada na Associação Nacional dos 
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Municípios Portugueses (ANMP) onde discutiram o ante projeto do Decreto-Lei do 

Regime de Reorganização do funcionamento dos Tribunais Judiciais. Estavam 47 

tribunais para fechar e 22 conseguiram secção de proximidade. Bombarral considera ter 

cumprido todas as condições exigíveis para terem a secção de proximidade mas não 

foram contemplados. Como resultado da reunião já pediram uma audiência com a 

Ministra e, dependendo do resultado da audiência, suspendem as providências cautelares 

que cada um vai acionar e suspendem uma manifestação nacional, em que admitem 

fechar as Câmaras Municipais. Informou, ainda que a ANMP vai querer envolver todos 

os Municípios. -----------------------------------------------------------------------------------------

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal da Nazaré informou que o Tribunal da Nazaré 

não está previsto fechar, mas está previsto perder uma série de competências e mostrou-

se disponível para estar ao lado dos Municípios que vão perder os seus tribunais. Na 

Nazaré estão a ponderar ceder um edifício da Câmara Municipal para que o custo que a 

Tutela tem com o Tribunal da Nazaré seja reduzido e possam deste modo manter todas as 

suas competências. ------------------------------------------------------------------------------------

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal do Cadaval,  referiu que para além da perda 

dos seus tribunais, mais grave são as alterações que o processo acarreta, como no caso do 

Cadaval, em que os assuntos passam para Loures. -----------------------------------------------

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Peniche, informou ter estado presente, 

numa reunião na CCDR-LVT, onde também esteve presente o Secretário Executivo, Dr. 

André Macedo, no âmbito do grupo de trabalho sobre o Turismo e Lazer no Oeste e Vale 

do Tejo. Na reunião foi apresentado um documento técnico, de apoio aos Planos de 

Ordenamento do Território do Oeste e Vale do Tejo, enviado para conhecimento de todos 

no dia 10 de outubro. Tendo em conta que o Oeste tem oito novos Presidentes de Câmara 

sugeriu, na referida reunião, que fosse realizada na OesteCIM uma reunião onde o 

documento fosse apresentado. Para além dos Senhores Presidentes do Conselho 

Intermunicipal, deveriam estar também presentes as estruturas técnicas que acompanham 

a área do ordenamento do território. ----------------------------------------------------------------

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Peniche referiu ainda que tiveram uma 

reunião com o Conselho de Administração do Centro Hospitalar do Oeste. A propósito do 
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Hospital de Peniche, estiveram também com o Grupo Parlamentar do Partido Social 

Democrata e no presente dia vai ainda reunir com o PS, PCP e Bloco de Esquerda, 

ficando apenas a restar a reunião com o CDS que ficará para a próxima semana. -----------

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos interveio para anunciar 

e convidar os presentes para a 16ª Festa da Vinha e do Vinho, que se realiza em Arruda 

dos Vinhos, de 14 a 17 de novembro, no Pavilhão Multiusos. ----------------------------------

----- O Sr. Presidente de Câmara Municipal de Caldas da Rainha interveio para colocar 

uma questão relativa ao Acordo Quadro da parte da energia. O Acordo Quadro coloca 

tudo em pacote, a baixa tensão normal, a baixa tensão especial e a média tensão, o que 

privilegia a EDP. Deviam fazer acordos em separado para a baixa tensão normal, a baixa 

tensão especial e a média tensão, para poderem negociar com a EDP, mas também com 

outras empresas do setor. -----------------------------------------------------------------------------

----- ENCERRAMENTO ---------------------------------------------------------------------------

-----  O Sr. Presidente declarou encerrada a reunião, eram doze horas da qual, para 

constar, se lavrou a presente ata, que para efeitos imediatos, foi totalmente aprovada em 

minuta no final da mesma, nos termos definidos no artigo 57º  da Lei nº 75/2013, de 12 

de setembro, por remição do artigo 104º do mesmo diploma legal, a qual vai ser assinada 

pelo Presidente e Vice-Presidentes do Conselho Intermunicipal.------------------------------- 

 


